



2019年度
西山小学校
学校だより

杉

第24号
2019年10月24日(木)
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる



みんなが主役 わたしが主役 ～きらきらフェスタを前に～



今年度の「きらきらフェスタ」を、明後日26日(土)に開催します。

「きらきらフェスタ」の練習が本格的に始まる前の7日(月)に、「全校のつどい」で、「きらきらフェスタ」に対する心構えについて、以下の内容で話をしました。

「きらきらフェスタ」には、「**みんなが主役 わたしが主役**」という気持ちで取り組んでほしいと思います。少人数の学校なので、発表するみんなが主役ですから、わたし(自分)が主役だという自覚をもってがんばってほしいと思います。

では、主役というのはどういうことでしょうか。物語やドラマなどでは、主人公や中心になる登場人物ということですが、もう一つ別に、「**大切な役目を務める人**」という意味があります。

それでは、「きらきらフェスタ」での大切な役目とは何でしょうか。それは、「**お客さんを喜ばせること**」です。それができるのは、みんなしかいません。だからみんなが主役なんです。

主役として、お客さんに喜んでもらうにはどうしたらいいでしょうか。それには、「**よい発表を見せる**」しかありません。**よい発表を見せる**ことが、主役として**大切な役目**です。

そのために、これから「きらきらフェスタ」に向けて、みんなにしてほしいことを4つ言います。

- 「**自分でしっかり考える**」…先生に言われたことを自分でよく考えて、また、先生に言われなくても自分はどうすればよいかをしっかりと考えて、練習をする。
- 「**自分の役割を最後まで行う**」…自分たちの発表だけでなく、自分に与えられた係や役割を最後までしっかり行う。
- 「**自分の最高の力を出す**」…練習でも本番でも、自分が出せる最高の力を出し、精一杯がんばる。
- 「**病気やけがをしない**」…自分の代わりはいないので、練習も本番も自分がやらなければならない。そのためにも、病気やけがをしないで本番を迎える。

このことを、しっかり守って、練習も本番もがんばりましょう。

子どもたちは、自分が主役だという気持ちをもって練習に励んでいます。

当日は、力いっぱいの発表をお見せできると思います。どうぞ、ご家族の皆さんお揃いでおいでいただき、日頃の学習の一端をご覧ください。そして励ましの言葉かけと温かい拍手をよろしくお願いします。



SNS学習会

日時：11月1日(金) 9:35～10:20

場所：西山小学校 食堂

内容：3年生以上を対象に、会津坂下警察署の方をお迎えして、タブレットPCやスマートフォンなどを使ったSNSの危険性と、その正しい利用の仕方についてお話をさせていただきます。

ご家族の方も、ぜひ、ご参観ください。

校内マラソン記録会

日時：11月1日(金)

10:45～11:30

場所：西山小学校校庭・砂子原地区

内容：西山小学校の校庭を発着点とし、1年生～3年生と4年生～6年生に分かれて砂子原地区内を走ります。

応援をよろしくお願いします。

本校のホームページでは、日々の活動の様子などをお知らせしています。どうぞご覧ください。
ホームページアドレス yanaizu.fcs.ed.jp/西山小学校 (「やないづ教育ねっと」でも検索可)